

NACIONAL	INTERNACIONAL	eplatam	DEPORTES	economía y finanzas	TECNOLOGÍA	epsocial	CULTURA	CHANCE	INNOVA	LENGUAS		
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

## Andalucía

Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla  
Innova | Agroandaluz

### Científicos se reunirán este mes en la ciudad para aunar criterios en la lucha contra el tráfico de personas

Crearán protocolos comunes que animen a las autoridades a abordar este delito desde la coordinación internacional

GRANADA, 3 Oct. (EUROPA PRESS) -

Expertos en identificación genética y criminalística de diversas partes del mundo, como Estados Unidos, China o Brasil, se reunirán el 26 y 27 de octubre en Granada para unificar actuaciones y criterios científicos en la lucha contra el tráfico de seres humanos, lo que pretende desembocar en la creación de una base de datos genéticos mundial que facilite la labor de las autoridades en este campo.

Este encuentro surge a raíz de la creación de un programa pionero en el mundo pensando para luchar contra este delito, especialmente en el caso de los menores, mediante la identificación genética de las víctimas y sus familiares y que ha sido impulsado por el Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada bajo el nombre DNA-Prokids.

El director de este departamento, José Antonio Lorente, explicó a Europa Press que en el citado encuentro cada uno de los países participantes, entre los que también se encuentran Tailandia, Guatemala o Indonesia, expondrán las actuaciones y protocolos nacionales que se están realizando para luchar contra el tráfico de seres humanos, así como aspectos legales y de custodia de datos.

Posteriormente, se propondrán una serie de protocolos científicos para la toma, identificación y envío de muestras genéticas, tanto de los menores como de sus familiares. También el desarrollo de una serie de códigos comunes a todos los países que permitan compartir los datos, todo ello para erradicar un delito que traspasa las fronteras nacionales y que, según las estimaciones de Naciones Unidas, afecta a más de 800.000 personas anualmente.

La idea es que en esta reunión preparatoria se logre el consenso de los científicos para que, una vez salvados los escollos técnicos, se pueda proponer la puesta en marcha de una actuación coordinada a organismos gubernamentales internacionales, responsables de fuerzas de seguridad, como la Interpol, y expertos judiciales. Esto se hará en el marco de un gran congreso posterior previsto para abril de 2010 y que previsiblemente también se celebrará en Granada.

"Ellos deberán de encargarse de la parte legal para crear esa base de datos internacional compartida y puede ser complejo. Por eso, queremos que cuando llegue el momento del congreso esté totalmente resuelta la parte técnica y ése es el motivo de que llevemos varios años haciendo un pilotaje del programa Prokids en varios países, para que vean que funciona", explicó Lorente.

De hecho, la puesta en marcha de este programa ya ha permitido devolver a sus familias a más de 200 niños de diversas partes del mundo que se encontraban en casas de acogida o que habían sido víctimas de adopciones ilegales.

Lorente recordó que en la actualidad no existe ninguna propuesta similar en el mundo, en parte, porque la mayoría de los países que más sufren el tráfico de seres humanos son aquellos que menos recursos económicos tienen, por lo que es necesaria la transferencia de tecnología y protocolos.

No obstante, aseguró que en los últimos años "se ha avanzando" en este sentido y se mostró esperanzado en la posibilidad de crear a largo plazo esta base de datos conjunta que permitirá actuar de forma efectiva contra este delito de dimensión internacional.



Más Noticias | Más Leídas

- Detenido un hombre acusado de amenazar con una navaja e intentar violar a una joven en la capital
- El III Congreso Nacional de Planificación en Destinos analizará en Córdoba la cooperación público-privada
- El ex alcalde socialista de Porcuna acepta su inhabilitación por un delito de prevaricación
- El Defensor del Paciente pide a Montero que haga un "examen de conciencia" para evitar "muertes inútiles"
- AV.- La familia Lorca se reserva el derecho de identificar al poeta si se procede a exhumar la fosa
- La Diputación diseña un plan de actuación en la institución frente a la emergencia por gripe A/H1N1
- AV.- Una técnico de Urbanismo que participó en el concurso de Mercasevilla se niega a declarar
- Rescatados en buen estado de salud 67 ciudadanos de origen argelino al este de Cabo de Gata
- Rubalcaba firma hoy un protocolo para la reapertura de la Academia de la Guardia Civil de Úbeda
- Juzgan desde hoy a una red afincada en Marbella acusada de blanquear 62 millones de euros
- El Encuentro BioCórdoba 2009 reunirá desde hoy a más de 500 profesionales de la producción ecológica
- El iuez toma hov.declaración a López (PSOE)

Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

#### Descubre si Tienes Multas

Te informamos de las sanciones sin pagar que aparezcan en el BOE

#### Prueba de Paternidad

Análisis bajo acreditación de ENAC Garantía de calidad a su alcance.

Anuncios Google

#### NOTICIAS RELACIONADAS

- Granada.- Innova.- La UGR impulsa la identificación de más de 200 niños desaparecidos gracias al programa DNA-Prokids (24/07/2009)
- Economía/Macro.- Los líderes del G-20 se reúnen desde hoy para coordinar la salida de la crisis (24/09/2009)
- Los líderes del G-20 se reúnen desde mañana para coordinar la salida de la crisis (23/09/2009)
- Economía/Macro.- Los líderes del G-20 se reúnen desde mañana para coordinar la salida de la crisis (23/09/2009)